
Protokoll Beirat- und Vorstand 29.05.2024 

Vorstand: 

Herr Scheel 

Frau von Bethmann-Hollweg, ab 17:13 Uhr 

Herr Gundlach 

Herr Schröder 

Beirat: 

Herr Nuppenau, ab 17:33 Uhr 

Herr Liebelt 

Frau Goll 

Herr von Bethmann-Hollweg 

Herr Peets, bis 17.56 Uhr 

Herr Rosenkranz 

Herr Meins 

Herr von Hennigs 

 

Entschuldigt: 

Herr Sczech  

Herr Nissen 

Fr. Dr. Meyer 

Beginn: 17:00 Uhr  

Top 1:  

nach der Begrüßung und Genehmigung des Protokolls vom 20.3.2024 wurde beschlossen, 

dass die zukünftigen Sitzungen erst um 17:30 Uhr beginnen sollen. 

Top 2: 

auf den verschiedenen Konten des Fördervereins sind knapp 20.000,00 € vorhanden 

zur Zeit haben wir 143 Mitglieder 

es gibt 10 neue Baumspender 

die Spende Hochzeit „Guericke“ steht noch aus 

Top 3: 

Auf der nächsten Mitgliederversammlung soll beschlossen werden: 

Evtl. Mitgliederbeitrag erhöhen, 

Die Beträge der Baumspenden soll auf 850,00 € erhöht werden. Dieser Beschluss wurde 

einstimmig vom Vorstand und Beirat beschlossen.  

Die Flyer und der Internetauftritt für die Baumpatenschaften/Baumspenden sollte 

überarbeitet werden. 



der Zuschuss vom Kreis über 10.000,00 € für zwei Jahre (2025 und 2026) wird weiterhin 

bewilligt. 

Top 3: 

Es sollen baumpflegerische Maßnahmen auf dem Vorplatz ausgeführt werden, dazu wird ein 

detailliertes Gutachten der Firma Hagen benötigt, die Kosten belaufen sich auf knapp 4.000 

€, es sind 90 % Förderung garantiert. 

Herr von Bethmann-Hollweg fördert dies auch noch mit 10% als Spende  

Zur Pflege von nachgepflanzten Bäumen zählt der Erziehungsschnitt der Jungbäume, 

zusätzlich müssen einige „gestäbt“ werden, die Altbäume müssten seitlich aufgeastet 

werden, bis 10 m, darüber hinaus müssen nicht immer die „Puschel“ beschnitten werden, 

nur wenn die Bäume vom Brandkrustenpilz befallen sind. 

Es wird erwogen 10 Bewässerungsbeutel für die Neupflanzungen anzuschaffen, Es soll eine 

Vermeidung von Frühjahrspflanzung erfolgen, eventuell können von Herrn Christopher 

Nuppenau 1.000l Kanister ausgeliehen werden, die Jugendfeuerwehr der freiwilligen 

Feuerwehr Jersbek könnt hieraus eine Übung machen. 

Zur Pflege der Bäume sind Ausschreibungen erfolgt, es sind 3 Angebote eingegangen, die 

Firma Mathias Andrick aus Jersbek hat das günstigste Angebot für rund 7.300 € eingereicht. 

Die Parkbänke neben dem Spritzenhaus sollen erhalten bleiben 

Über einen neuen Standort der Spenden-Tafeln wurde rege diskutiert, es bietet sich ein 

Standort im Bereich der Fahrrad Ständer vor dem Spritzenhaus an 

Top 4: 

Frau von Bethmann-Hollweg und Frau Goll stellten die Vorbereitungen für das Sommerfest 

vor. 

Punkt 5 

Es wurde ergebnisoffen über eine Anleinpflicht für Hunde diskutiert  

Kein Interesse bestand an der Mitwirkung 22.09.24 am Lütte Stadtfest in Bargteheide  

Es wurde beschlossen die Protokolle nicht an alle Mitglieder zu versenden, besser wäre ein 

Präsidentenbrief in regelmäßigen Abständen. 

Die nächste Sitzung des Vorstands und Beirates findet am 28.08.2024 17:30 Uhr im 

Fasanenhof statt. 

Ende der Sitzung 19:16 Uhr 

 

Protokoll von       genehmigt von 

Angela Goll        Thimo Scheel 


